

## LES TERMES DE RÉFÉRENCE CONTRATS-CADRE DE LA COMMISSION EUROPÉENNE: SIEA 2018

Action contre La Faim fait partie des contrats-cadres de la CE SIEA 2018. Périodiquement, nous recevons des invitations pour présenter des propositions techniques de missions.

**1. Durée:** Court terme (<1 an missions)

\* À quelques exceptions près (il pourrait y avoir des missions de plus d'un an qui demandent des évaluations périodiques pendant 2 ou 3 ans)

**2. Le profil des experts:**

- Évaluateurs
- Concepteurs de projets
- Chercheurs
- Expérience de réalisation du projet

**3. Domaines:**

- Gestion durable des ressources naturelles et résilience: Agriculture, Pêche et aquaculture (moyens de subsistance), Sécurité alimentaire et nutrition, Développement rural, Changement climatique, Gestion durable des ressources naturelles, Réduction des risques de catastrophe (RRC)
- Droits de l'homme, démocratie et paix: Genre, Prévention des conflits, Renforcement des capacités des OSC, analyse organisationnelle participative et analyse des besoins, Développement communautaire: autonomisation et approches participatives, Jeunesse, Migration, en particulier, le lien entre migration, le changement climatique et la dégradation de l'environnement, le lien migration-développement et la migration irrégulière / traite des êtres humains, PDI. Évaluation des besoins d'aide d'urgence / après l'aide d'urgence, en incl. évaluation des dommages psycho-sociaux, physiques et économiques et LRRD. Plans de transition post-conflit (y compris la création d'emplois), soutien logistique aux opérations, évaluations du risque de conflit et de l'analyse de conflit.
- Développement humain et protection sociale: Protection sociale et inclusion, en incluant transferts d'argent, Santé publique, en incluant épidémiologie, eau et assainissement, Promotion de la santé, en incluant nutrition et cadre politique / institutionnel pour la promotion de la santé, Métriques de santé, Emploi, en particulier les jeunes et les femmes, Recherche et Innovation, Ainsi que l'expérience avec les donateurs internationaux, en particulier l'UE.